

◎全国学校給食甲子園  
玉津小が献立部門・食育授業で高評価

学校給食日本一を競う第16回全国学校給食甲子園。全国から1,355件の応募があり、玉津小学校の井上栄養教諭と給食調理員の皆さんによる非常食をテーマにした献立が「優秀賞」、食育授業コンテストで井上教諭が「食育授業優秀賞」に輝きました。



井上栄養教諭(中央)と秦調理員(左から2人目)

◎ホストタウン功労者感謝状授与式  
オーストリアとの交流を永遠に！

12月14日、東京オリンピック・パラリンピック競技大会担当大臣から当市のホストタウン交流の推進に顕著な貢献をしたマリオ・フィールグラダー氏と藤村和久氏、西条農業高校食農科学科パイパヤ研究班の皆さんへ、感謝状が贈られました。



さまざまな分野でオーストリアとの交流を深めた皆さん



12月25日、窪田夕子先生によるバスケットボール教室



12月4日、伊予銀行女子ソフトボール部によるソフトボール教室



講師の指導にも熱が入ります



ピッチングフォームを学ぶ

◎次世代育成支援スポーツ事業  
西条から全国舞台へ！

次世代を担う子どもたちを対象に、トップアスリートを講師に招いてスポーツ教室を開催。12月は伊予銀行女子ソフトボール部の皆さんを迎えて「ソフトボール教室」、窪田夕子先生を迎えて「バスケットボール教室」を開催。参加者は競技力の向上を図りました。

さいじょう通信

気になるまちの話題をお届けします

◎第71回「社会を明るくする運動」  
作文コンテストで表彰

日常生活での体験をもとに、犯罪・非行のない地域社会づくりなどを題材とした、社会を明るくする運動作文コンテスト。東西中学校3年の伊藤暖さんの作品「もっと見て聞いて」が日本BBS連盟会長賞(優秀賞)に輝きました。



作品はホームページに掲載しています

◎四国電力(株)東予営業所  
市民の安全を願って！

12月17日、四国電力(株)東予営業所から、防犯街路灯15灯が寄贈されました。社会貢献活動の一環として毎年行われているもので、今年度までに合計850灯の防犯街路灯が寄贈されています。街路灯で市民の安全を守ります。



目録を手渡す清家敏満所長(右)

◎住友重機械労働組合連合会  
小中学生の教育に活用

12月13日、住友重機械労働組合連合会から年末福祉事業の一環として、図書カードをいただきました。この活動は昭和62年から、毎年続いています。図書カードは市内小・中学校に送付し、児童や生徒の読書活動に活用します。



市長から感謝状を贈呈

◎日本たばこ産業(株)愛媛支店  
支援活動に役立てる

12月8日、日本たばこ産業(株)愛媛支店から、新型コロナウイルス感染症拡大による緊急支援活動の一環として、テーブルマーク社パックご飯800食をいただきました。パックご飯は生活困窮者の食糧支援や子育て支援に役立てます。



大塩修一支店長から(左)目録を贈呈

◎菊展示  
色鮮やかな菊がお出迎え

11月17日、真鍋修さんから、当市に丹精込めて育てられた菊をいただきました。寄贈いただいた菊は市役所の正面玄関で展示。美しく咲き誇る菊は、訪れる方々を魅了しました。毎年正面玄関で出迎えてくれます。



真鍋修さん(右)から寄贈

◎総務大臣表彰  
受賞者を紹介

このたび、令和2年国勢調査をはじめ、長年にわたり各種統計調査に従事し、統計行政の推進に貢献された功績がたたえられ、次の方々が総務大臣から表彰されました。おめでとうございます。



総務大臣表彰  
統計功績者  
近藤律子氏

総務大臣表彰 統計功績者  
福田亜伊氏

さいじょう通信

気になるまちの話題をお届けします